

"Voy a la beatificación para compartir la alegría de la Iglesia"

Mis amigos me llaman Yasha.
Soy ruso, tengo 20 años y estudio en San Petersburgo.

11/09/2014

Mi familia se convirtió al catolicismo hace seis años y mi abuela se ha bautizado recientemente. Conocí el catolicismo gracias a dos sacerdotes españoles que están trabajando en la parroquia de Pushkin, a los que

tengo gran admiración. Ellos han sido instrumentos de Dios para que yo ahora tenga fe.

Tengo un conocimiento creciente de Don Álvaro; le leo, le rezo, le pido muchas cosas. Es un gran intercesor ante Dios, por ejemplo, en cosas pequeñas como todo lo relacionado con mis estudios de Filología y el traslado de mi expediente académico a Moscú, a la Universidad Rusa de la Amistad de los Pueblos.

Voy a ir a su beatificación para compartir la alegría de la Iglesia, de un hombre de nuestros días que se santificó en la vida ordinaria y que ayudó con su ejemplo a millones de personas. Rezo para que este acontecimiento histórico traiga frutos de conversión, de fidelidad y abundantes vocaciones a la Iglesia.

Y volver a Madrid siempre es otro gran motivo. Es una ciudad que me gusta mucho. Me hace mucha ilusión

volver y además hacerlo en
compañía de buenos amigos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/voy-a-la-
beatificacion-para-compartir-la-alegria-
de-la-iglesia/](https://opusdei.org/es-pe/article/voy-a-la-beatificacion-para-compartir-la-alegria-de-la-iglesia/) (20/01/2026)